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На земле

Ваш вопрос – наш ответ

Ездят все, а кто
ремонтирует?
«В прошлом году дорогу че-

рез Гордеевский на Заводское
немного подремонтировали, но
сейчас она опять разбита. Ког-
да же ее приведут в порядок так,
чтобы не разбивать на ямах
машину, ремонт которой доро-
го стоит?

Н. П., п. Октябрьский».
На вопрос отвечает глава

Гордеевской сельской админи-
страции В.И. Горностаев:
-Этот участок дороги про-

ходной, по которому едут не
только легковые, но и много-
тонные грузовики. Дорожные
ямы засыпали шлаком, но его
после дождей выдавил проез-
жающий транспорт. Поэтому от
прошлогоднего ремонта доро-
ги не осталось и следа. На ос-
новательный ремонт у нашей
администрации денег нет. Гла-
ва района обещал посодейство-
вать, но когда вопрос решится,
не знаю.
О том, что предпринимает для

решения вопроса районная
власть, говорит глава района
М.И. Зань:
-Мы отправили письмо в

«Алтайавтодор» с просьбой
принять дорогу на свой баланс,
включив ее в план дорог, за
которые несет ответственность
ДРСУ, тогда будет с кого спра-
шивать за ее состояние. Пока
ответ не получен и проблема
не решена, но этот вопрос у нас
на контроле.

Осторожно: мокик!
«В последнее по дорогам рай-

центра ездят дети на дорогих
мопедах (мокиках). Они очень
мешают движению и могут стать
причиной аварии. Дело в  том,
что подростки едут со скорос-
тью 20-30 километров в час,
прямо посреди дороги, при этом
виляя из стороны в сторону.
Обогнать их невозможно, так
как они не уступают дорогу,
мешая водителям автомобилей.
На замечания огрызаются. А
ведь если ребенок попадет под
колеса машины, отвечать будет
водитель!
Хотелось бы получить обсто-

ятельный ответ от работников
ГАИ: должны подростки ездить
на мопедах только по обочине,
как велосипедисты, или им до-
рога открыта?

Н. И., с. Троицкое».
Отвечает старший ДПС А.

Прокопьев:
-Подобными транспортными

средствами с объемом двигате-
ля не более пятидесяти куби-
ческих сантиметров разрешено
управлять лицам не моложе 14
лет. Скорость не должна пре-
вышать пятидесяти километров
в час. Ограничение проезда – в
случае, если имеется знак «Дви-
жение мотоциклов запрещено».
Особых правил, ограничиваю-
щих движение водителей мо-
педов или мокиков, нет.
В случаях, когда водитель мо-

педа, не достигший шестнадца-
тилетнего возраста, нарушает
ПДД и это фиксирует сотруд-
ник ГИБДД, на его родителей
составляется административ-
ный протокол по статье 5.35 за
ненадлежащее исполнение ро-
дительских обязанностей.

О том, какие ремонтные рабо-
ты ведутся в ЦРБ, рассказывает
главный врач К.Н. ФАДИН:
-Ремонтно-строительные рабо-

ты ведутся круглый год, но основ-
ная нагрузка приходится, конеч-
но, на лето.
В этом году мы хотим полнос-

тью отремонтировать детское от-
деление больницы, уже начали ре-
монт столовой, на очереди кори-
дор. Планируем частично пере-
крыть крышу роддома современ-
ным металлопрофилем, а также
провести ежегодный косметичес-
кий ремонт внутри здания.
Текущий ремонт идет в ФАПах.

Кстати, в мае у нас проходило оче-
редное лицензирование, и из 30
ФАПов района 17 пролицензиро-
ваны. В прошлом году сделали
большой ремонт в Горновском,
Петровском и Вершининском
ФАПах, установили печь, поменя-
ли отопление. В ФАПе Большой
Речки в этом году планируем под-
вести воду, переделать систему
отопления. В Кипешинском
ФАПе необходимо провести ре-
монт печи и веранды. Самая про-
блемная ситуация сейчас в Завод-
ской участковой больнице. Там
мы запланировали большой
объем работы: перепланировку
пищеблока, ремонт угольного
склада, поликлиники, стационара,
канализации.
Параллельно занимаемся под-

готовкой к зиме. Планируем за-
менить старые котлы отопления
в Заводской и Боровлянской уча-
стковых больницах на новые, со-
временные, как в Пролетарской
участковой больнице. В ФАПы
района начали подвозить дрова и
уголь.

Здравоохранение

Нина Владимировна Прозо-
ровская, мастер ремонтной
группы ЦРБ: «Качеством
ремонтных работ удовлетво-
рены и медперсонал, и
пациенты».

На территории ЦРБ в этом году
подключим газовый модуль; идет
строительство газовой котельной
для детской поликлиники.
Мастер ремонтной группы ЦРБ

Н.В. ПРОЗОРОВСКАЯ провела
нас по зданию больницы и поли-

клиники и показала, что уже сде-
лано и делается:
-С начала года мы отремонти-

ровали в детском отделении два
процедурных кабинета, в терапии

В детском отделении полным
ходом идут ремонтные рабо-
ты. Рабочие строительной
бригады ЦРБ стараются
отремонтировать в короткие
сроки раздатку и столовую.

В преобразившемся после
ремонта кабинете принимать
процедуры одно удоволь-
ствие.

Каждый из нас – кто реже, кто чаще – обращается
к врачам. И каждому приятно, когда в поликлини-
ке и больнице мы видим не обшарпанные коридо-
ры и кабинеты, а отремонтированные помещения.

Старшая медсестра хирургического отделения Валентина Ильинична Балашова делает последние
приготовления для приема пациентов в новой перевязочной.

– раздатку, три процедурных и
абортарий, в хирургическом отде-
лении – два перевязочных каби-
нета, два процедурных, в реанима-
ции провели ремонт процедурной.
В поликлинике отремонтировали
физиокабинет, процедурный, три
лаборатории, регистратуру, произ-
вели смену стойки регистратуры.
Сделали косметический ремонт
овощного склада, он уже готов к
приему овощей, в отделении «ско-
рой помощи» отремонтировали
кабинет нарколога. На территории
ЦРБ планируем ремонт тепло-
трассы, частично заменили ветхие
водопроводные сети, меняем сто-
яки на металлопластик, ведем за-
мену канализационных труб. В
детской поликлинике отремонти-
руем крыльцо.

Наталья ЗАБОЛОТИНА.
Фото Владимира КОНЮХОВА.

Чтобы всем нам было
комфортно
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Лицом к народу
Министр

природных ресурсов
высоко оценил

действия
алтайских пожарных

Сообщает пресс-служба администрации края

Заслон
лесным пожарам

Всероссийское совещание по межведомственному взаимо-
действию при организации тушения лесных пожаров прошло в
Алтайском крае. В среду, 18 июля, в администра-

ции района вела прием граждан по
личным вопросам помощник депу-
тата АКСНД В.М. Красилова Оль-
га Андреевна Рощупкина. Сам Вик-
тор Маркович не смог приехать:
важные дела задержали его в Бар-
науле.
ЛЮДИ ПРИХОДИЛИ И ЗВО-

НИЛИ, рассказывали о наболев-
шем. Большое количество жалоб
касалось жилищно-коммунально-
го хозяйства, их озвучили как жи-
тели многоквартирных домов, так
и частного сектора.
Прозвучали вопросы о льготах

для «семипалатинцев», а также
просьбы включить Троицкий рай-
он в краевую программу по ремон-
ту жилого фонда. Труженики тыла
задавали вопросы о возможности
прибавки их пенсий.
Инвалид Великой Отечествен-

ной войны пришел с жалобой на
органы социального страхования,
куда он несколько месяцев назад
обращался по поводу получения
слухового аппарата. Участник вой-
ны просил, чтобы помогли найти
его документы – тогда ему не при-
дется вторично проходить медко-
миссию.
Инвалид I группы по зрению

попросил, чтобы поощрили крае-
вую библиотеку слепых и школу
для слепых в Барнауле.
-Библиотека высылает нам «го-

ворящие» книги, школа бесплатно
приглашает в выходные дни отдох-
нуть у них и посетить занятия, -
говорил он.
Воспитателей детского сада

«Чайка» очень волновал вопрос
сокращения ставки воспитателя.
О.Н. Воробьева, директор ТСШ

№2, и Л.А. Лобанова, председатель
родительского комитета школы,
пришли с просьбой о помощи в
оборудовании пищеблока и школь-
ной столовой.
Чуть позже О.А. Рощупкина про-

На лекарства
направляется

больше средств
Финансирование программы дополнительного лекарствен-

ного обеспечения в Алтайском крае увеличится со второго
полугодия.

Его провел министр природ-
ных ресурсов России Юрий Трут-
нев. Также в совещании участво-
вали полномочный представи-
тель Президента РФ в Сибирс-
ком федеральном округе, руко-
водители Рослесхоза, Федераль-
ной службы по надзору в сфере
природопользования, комитета
Госдумы РФ по природным ре-
сурсам и природопользованию и
другие.
В рамках совещания состоя-

лись показательные учения в
Павловском лесхозе, результа-
там которых Юрий Трутнев дал
высокую оценку. Как отметил
глава администрации края Алек-
сандр Карлин, «сегодня необхо-
дима консолидация ресурсов,
которые могут быть задейство-
ваны при организации тушения

лесных пожаров, как на учебном
мероприятии был задействован
ресурс четырех мощнейших фе-
деральных министерств – Мин-
природы, МЧС, МВД, Миноборо-
ны, структур регионального и му-
ниципального уровня. Речь идет
о необходимости тесного взаи-
модействия и своевременного
оперативного решения вопроса
о консолидации серьезных ма-
териальных ресурсов, которые
должны быть задействованы
буквально в первые минуты с мо-
мента обнаружения лесного по-
жара».
Во время пленарной части со-

вещания обсуждались вопросы
ведения лесного хозяйства в
рамках нового законодательства,
механизмы финансирования ох-
раны лесов от пожаров.

Работа на округе –
это очень важно,
считает депутат АКСНД Виктор Красилов

вела прием по личным вопросам в
Хайрюзовке. Самый больной воп-
рос, который задали жители села,
касался оформления и использо-
вания земельных паев.
Все жалобы, просьбы, предложе-

ния помощник депутата зафикси-
ровала и передаст В.М. Красилову.

Это связано с тем, что в бли-
жайшее время выйдет ряд нор-
мативных актов, которые увели-
чат финансирование реализации
программы дополнительного ле-
карственного обеспечения
(ДЛО), об этом было сообщено
на заседании штаба по ДЛО, ко-
торое провел заместитель гла-
вы администрации края Николай
Черепанов.
Государственная Дума РФ

приняла решение о внесении по-
правок в закон о бюджете Фон-
да обязательного медицинского
страхования на 2007 год. Теперь
объемы финансирования для
каждого региона увеличатся не

менее чем в 1,4 раза.
Кроме того, с будущего года

обеспечение лекарственными
средствами больных по семи
наиболее дорогостоящим в ле-
чении заболеваниям будет пре-
дусмотрено специальной феде-
ральной программой. Остальные
льготники смогут получать ле-
карственные средства в рамках
отдельного финансирования, ко-
торое будет зависеть от количе-
ства пациентов, сохранивших
право на получение социально-
го пакета, сообщают в Главном
управлении края по здравоохра-
нению и фармацевтической де-
ятельности.

В проблемы жителей райцентра и села Хайрюзовка вникала
Ольга Андреевна Рощупкина, помощник В.М. Красилова.

Фото Владимира КОНЮХОВА.

По словам О.А. Рощупкиной, ни
одно заявление не останется без
его внимания. Непосредственное
общение с избирателями и реше-
ние их вопросов депутат считает
важной частью своей работы.

На приеме присутствовала
Наталья ЗАБОЛОТИНА.

гие сведения о состоянии нейрохирургии и
сосудистой хирургической помощи.
В Алтайском крае количество больных с

инсультами в год составляет более 7 тыс.
человек, из них около тысячи человек поги-
бает от геморрагических инсультов.
Для решения проблем, связанных с сер-

дечно-сосудистой патологией, краевым
бюджетом финансируются целевые про-
граммы: «Профилактика и лечение артери-
альной гипертонии», «Кардиохирургия», «Са-
харный диабет», «Совершенствование служ-
бы медицины катастроф в Алтайском крае»,
«Организация сервисного обслуживания и
приобретение дорогостоящей медицинской
техники».
В крае ведутся регистры больных артери-

альной гипертонией, сахарным диабетом,
инфарктом миокарда, инсультом.
Неврологическую помощь в Алтайском

крае оказывают 400 неврологов.
Организация регионального нейрососуди-

стого центра предполагается на базе ГУЗ
«Краевая клиническая больница», еще два
первичных отделения откроются в одной из

городских больниц г. Барнаула и ЦГБ г. Бий-
ска.
Существующий парк медицинской техни-

ки, площади реанимационных отделений,
число операционных и количество специа-
листов позволяют развернуть  дополнитель-
ные нейрореанимационные  койки  со спе-
цифическим оснащением (в том числе реа-
нимационным и реабилитационным) для
обеспечения интенсивного лечения значи-
тельного  количества тяжелых больных не-
врологического и нейрохирургического про-
филя.
В краевой клинической больнице уже есть

необходимые отделения, в их числе – ней-
рохирургическое, неврологическое, отделе-
ние сосудистой хирургии, нейрореанимаци-
онное, отделение рентген-операционных
методов диагностики и лечения, отделение
лучевой диагностики, отделение восстано-
вительного лечения.
Кроме того, планируется открытие отделе-

ний ранней нейрореабилитации и кардиоло-
гии, что позволит изменить алгоритм оказа-
ния специализированной помощи нейросо-

судистым больным.
Взаимодействие с муниципальными ле-

чебными учреждениями   г. Барнаула позво-
лит увеличить поступление больных в адек-
ватные сроки. Организация экстренных ин-
сультных бригад нейрососудистого центра
будет ориентирована на выездную работу с
целью отбора больных с инсультом и их дос-
тавку из дежурных неврологических стацио-
наров г. Барнаула в региональный центр для
проведения специализированных методов
лечения в период так называемого терапев-
тического окна.
Реализация целевых программ, использо-

вание возможностей регистров позволят
усовершенствовать оказание  плановой по-
мощи больным с нейрососудистой патоло-
гией, предотвращать развитие повторных
инсультов, в том числе с использованием
ранней хирургической профилактики.
По словам начальника Главного управле-

ния Алтайского края по здравоохранению и
фармацевтической деятельности Валерия
Елыкомова, открытие в крае нейрососудис-
того центра расширит возможности оказа-
ния высокотехнологичных видов помощи, в
целом позволит изменить качество жизни
жителей края, а главное – сократить смерт-
ность населения от управляемых причин.

Пресс-служба
Главного управления Алтайского края

по здравоохранению
и фармацевтической деятельности.

В настоящее время при поддержке депу-
тата Государственной Думы РФ академика
РАМН Н. Ф. Герасименко и заместителя ми-
нистра здравоохранения и социального раз-
вития РФ В. И. Стародубова решается воп-
рос об организации в крае регионального
центра оказания нейрососудистой помощи
больным с инсультами и другими сосудис-
тыми катастрофами, включая централизо-
ванные поставки ангиографических комп-
лексов.
Главным управлением Алтайского края по

здравоохранению и фармацевтической де-
ятельности подготовлен пакет документов
для участия в конкурсе на открытие в регио-
не нейрососудистого центра.
В НИИ инсульта РГМУ г. Москвы направ-

лена информация о первоочередных мероп-
риятиях по профилактике, диагностике и ле-
чению сердечно-сосудистых заболеваний в
крае. Кроме того, представлены сведения об
административно-территориальном деле-
нии края, его демографическая характерис-
тика, лечебно-диагностические возможнос-
ти, о кадровом составе специалистов и дру-

Наше здоровье

Помощь будет скорой
Алтайский край вошел в число 11 территорий России, где планируется открытие

нейрососудистых центров



На земле троицкой 324 июля 2007 г.

Навстречу Дню Военно-Морского Флота

Пятьдесят лет назад ветеран дважды Краснознаменного Балтийского
флота Михаил Пантюхов обратился к молодежи Алтая с призывом: взять
шефство над крейсером «Свердлов». Сотни юношей по комсомольским
путевкам прошли на прославленном корабле суровую школу.
Бороздили моря на «Свердлове» и наши земляки. Среди них – Виктор

Зайцев из Боровлянки, Анатолий Варнаков из Усть-Гавриловки, Виктор
Карев из Троицкого и другие.

Валерий НИКИФОРОВ, старшина первой статьи в отставке:

«Подмосковные вечера»
услышали во Франции

Указом Президента Российской Федерации от 31
мая 2006 года № 549 установлен памятный день –
День Военно-Морского Флота, который отмечается
ежегодно в последнее воскресенье июля.

Свою историю Российский флот официально ис-
числяет со дня утверждения Боярской Думой Рус-
ского царства в 1696 году указа Петра I о создании
регулярного флота («Морским судам быть!»). Фак-
тически же история Российского флота начинается
от древнерусских ладей князя Олега, прибившего в
907 году свой щит к вратам  столицы Византии Царь-
града.

ДОРОГИЕ ТОВАРИЩИ! Уважаемые моряки – вете-
раны Великой Отечественной войны, матросы, сержан-
ты, старшины, прапорщики, мичманы и офицеры, нахо-
дящиеся в отставке и запасе! Поздравляю вас со все-
народным праздником – Днем Военно-Морского Фло-
та! Этот праздник дорог каждому, кто любит Россию,

Павел ЕРОХИН, главный старшина в отставке:

Нам нужен союз
Иногда мне приходится встречаться с теми, кто когда-то служил на

военных кораблях. Все собеседники говорят, мол, почему у «афганцев», у
тех, кто служил в горячих точках Северного Кавказа, есть свой союз, а у
нас, моряков, нет. А ведь мы в свое время тоже бывали в горячих точках.
Некоторые из нас по нескольку месяцев находились в портах Кубы, Ан-
голы, Вьетнама. Мы ходили с дружескими визитами в Индонезию, даже
на далекий остров Мадагаскар. Мы не опозорили флага нашей Родины.
Несколько лет назад В.П. Сорокин организовал для нас, бывших моря-

ков, праздник прямо на площади райцентра. Приехали ребята из Хайрю-
зовки, Зеленой Поляны, Новоеловки. Тогда подумалось: традиция будет
жить. Но ее не поддержали...
Будь у нас свой союз, мы могли бы оказать помощь в воспитании

парней. Обращаюсь к землякам-морякам: давайте попробуем!

Морским судам быть!
гордится ее героическим прошлым и верит в ее вели-
кое будущее. Военный флот всегда был и остается сим-
волом  сильного Российского государства, одной из ос-
нов его оборонной мощи.

Повсюду – от Белого и Черного морей до Тихого оке-
ана, от Балтики до Каспия – гордо реет Военно-морс-
кой флаг, овеянный славой великих морских сражений.
Отвага, выдержка и  боевая выучка военных  моряков
смиряли недругов и помогали друзьям России. В исто-
рии флота навсегда останутся не только ратные подви-
ги, но и великие открытия российских мореплавателей.

Нынешнее поколение военных моряков глубоко чтит
и приумножает замечательные традиции своих предков,
надежно стоит на страже морских рубежей России.

Желаю вам, товарищи, доброго здоровья и успехов в
труде на благо Родины. Счастья и благополучия вашим
родным и близким!

А.СЕРГЕЕВ,
военный комиссар Троицкого района.

Вспоминает Владимир СОРОКИН, главный старшина в отставке:

«Напористый» был мне домом
Мой путь к морю начался со

школьного вечера, который был
посвящен Дню Советской Армии
и Военно-Морского Флота. Я впер-
вые увидел фотографии подводных
лодок, военных моряков, в том чис-
ле Евгения Никонова, Героя Со-
ветского Союза. О море нам много
рассказывала наша учительница
Валентина Ивановна Кузнецова. И
с четвертого класса я «заболел»
морем. В то время в нашей Боров-
лянской школе военно-патриоти-
ческому воспитанию уделялось
большое внимание. К тому же ра-
ботала секция бокса, в которой
я активно занимался. Не случайно
потом на Черноморском флоте два
года был чемпионом по боксу.
Годы службы помнятся до ме-

лочей, хотя прошло много лет. Три
года эскадренный миноносец «На-
пористый» был мне родным домом.
Иногда те, кто уже прослужил

год-два, подшучивали над нами,
молодыми. Помню, уже спали. Ко
мне подходит старослужащий:
-Ну, что, Володя, устал?
-Есть немного, - отвечаю.
-Вот тебе кружка, - напутствует

он меня, - сходи на клотик, попей
чайку, усталость как рукой снимет.
Не подозревая подвоха, бегу с

кружкой по кораблю.
-Где тут клотик? – спрашиваю у

моряков на вахте.
Они хохочут. А один моряк «сжа-

лился» надо мной и показал, где
находится клотик. Оказывается, это
вверху, на мачте.
И вот первый выход в море.

шавского договора не имела пра-
ва заходить. Немедленно отправле-
на шифровка в штаб Черноморс-
кого флота, оттуда – в Москву. При-
каз: лодку не выпускать из виду. А
она «затаилась». Американский
авианосец и другие корабли при-
близились к месту нахождения
лодки. Оказывается, она затонула.
«Левые» газеты Франции, Италии,
Греции сообщили об этом всему
миру. Мы помогли американцам в
ликвидации аварии. И вот я вижу,
как с авианосца поднимается груп-
па «Фантомов» и летит на нас. Они
сбрасывают учебные бомбы. Но в
те секунды не поймешь, учебные
бомбы или нет. А вдруг…...
Приходим в египетский порт

Александрию. Раннее утро. Тиши-
на нарушена взрывами авиабомб.
Десятки израильских самолетов
бомбят город. Получаем приказ:
немедленно принять на борт со-
ветских граждан – жен и детей
наших соотечественников, которые
работали в Египте. Грузим людей.
За каждым моряком закрепляют
две-три семьи. Им мы оказываем
помощь. Уже у Босфора нас встре-
чает пассажирский пароход. Люди
облегченно, со слезами на глазах
переходят на пароход.
А мы несем свою службу. Уже у

Кипра видим, как турецкий и гре-
ческие военные корабли стреляют
друг в друга. Мы – в нейтральных
водах. А на душе – тревога.
Бывали в боевых походах и мир-

ные дни. Теперь уже точно не по-
мню – или в Эгейском, или Мра-
морном море, ребята с нашего ко-
рабля выловили акулу в два метра
с небольшим. И кто хотел, тот фо-
тографировался с морской хищни-
цей на «добрую» память. Не удер-
жался от соблазна и я. Фотографию
выслал домой, мол, вот такого
«окунька» поймал в море.
За три года службы я шесть ме-

сяцев находился вдали от Родины.
Радости не было конца, когда наш
«Напористый» возвращался к род-
ным берегам и тысячи севасто-
польцев встречали нас цветами.
За годы службы во флоте мне

пришлось побывать в портах Бол-
гарии, Италии, Сирии, Гвинеи-Би-
сау. Помню, пришли в югославский
порт Сплит. Тысячи жителей при-
ветствовали нас. Желающих при-
гласили на борт корабля. Многие
пришли с детьми. Югославским
ребятишкам прямо на палубе ста-
ли демонстрировать мультик «Ну,
погоди!». Русский язык хорошо
понимали даже дети.
После каждого похода мы про-

водили комсомольские собрания. Я
был комсоргом одного из подраз-
делений. И ЦК ВЛКСМ направил
меня в Туапсе, в пионерский ла-
герь «Орленок» вести занятия по
военно-патриотическому воспита-
нию.

Шторм в шесть баллов. Многие
новички позеленели, так тошнило.
Я тоже не мог даже на ногах сто-
ять. Но прошли сутки, и полегчало.
Вспоминаю первый боевой по-

ход. Прошли в Средиземное море
через Босфор. Оно буквально ки-
шело американскими военными
кораблями. В четырехстах метрах от
нас – американский авианосец. С
его палубы то и дело взлетают са-
молеты. И вдруг над «Напористым»
повис американский вертолет. Мы
видим, как открылась дверца. Аме-
риканец фотографирует нас. При-
ветливо машет, и вертолет, повисев
еще несколько минут, улетает.
В мои обязанности входило сле-

дить, сколько самолетов взлетело с
авианосца и сколько возвратилось.
А жара стояла – за пятьдесят гра-
дусов. Спадала только к ночи.
Однажды весь корабль подняли

по тревоге: акустики обнаружили
американскую подводную лодку,
хотя по международному договору
в Средиземное море ни одна под-
водная лодка стран НАТО и Вар-

Три года я нес службу в Балтийском флоте. Получил профессию ради-
ста. В дни учебы выходили в море. Но это были учебные, короткие похо-
ды в своих водах. Поэтому с замиранием сердца получили приказ: войти
в соседнее государство. Это была Дания. Потом были порты Польши,
ГДР. Цель этих походов была одна: продемонстрировать дружелюбие
нашего народа. Ну, и, конечно, показать боевые корабли. Ведь продолжа-
лась «холодая война». И, представьте, однажды, сопровождая крейсер «Ок-
тябрьская революция», заходим в один из портов Франции. И слышим,
как французы поют «Подмосковные вечера». Такое не забывается.
Вспоминаю частенько концерты, которые мы давали для населения, и

то, как к нам на корабль приезжал Л.И. Брежнев. Перед визитом все
вычистили до блеска. «Тайну» долго не разглашали. А гостями оказались
Генеральный секретарь ЦК КПСС и Председатель Президиума Верхов-
ного Совета Союза ССР Н.В. Подгорный, а также министры обороны
стран Варшавского договора.

«Свердлов» и «Рузвельт» –
лицом к лицу

Владимир Евдокимов рассказы-
вает о службе:
-Осенью 1962 года в нашем селе

шло комсомольское собрание. И
неожиданно для меня комсорг
Екатерина Сысалова (Шилова)
говорит: «Ребята, давайте пошлем
Володю Евдокимова по путевке
служить на «Свердлов». Все закри-
чали «ура», зааплодировали. И уже
через несколько дней я и Виктор
Зайцев из Боровлянки гордо под-
нимались на борт «Свердлова».
Подучились военной профессии.

А осень 1962 года была тревожной:
еще не закончился карибский кри-
зис, американские летчики обна-
ружили на Кубе наши ракеты. Мо-
ряки Балтийского флота не смы-
кали глаз. В любую минуту блок
НАТО мог пойти на военную про-
вокацию. Поэтому наши военные
корабли шли в порты стран НАТО

с дружескими визитами.
Входим в территориальные воды

Дании. Получаем разрешение сой-
ти на берег в Копенгагене. Тысячи
жителей пришли нас встречать. А
парни и девчата ведут моряков к
священному месту – фонтану, что
на центральной площади города.
Фотографируемся, поем «Подмос-
ковные вечера».
Это, так сказать, лирика. На са-

мом деле обстановка была серьез-
ная. Однажды получили приказ:
идти в Средиземное море. Как по-
том узнали, оно кишело военными
кораблями США. Нам приказали
ни на шаг не отходить от авианос-
ца «Рузвельт». Приказ был выпол-
нен. Главное – нам помогли вы-
держка, стойкость. Многие «сверд-
ловчане» получили отпуска на ро-
дину. Сорок пять суток побыл в
Ельцовке и я.
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На земле троицкой

Четыре ДТП за день
Сложным в отношении дорожно-транспортных происшествий вы-
дался день в пятницу, 13 июля. На дорогах района было зафик-
сировано четыре аварии, в двух из них есть пострадавшие.

Кражам скота – заслон

ООО «КОНКОРД»
ПРИНИМАЕТ БУТЫЛКУ

«чебурашка» по 1 руб. 20 коп.
Линейная,1, т.22-6-43.Владислав КОСАРЕВ

Мой первый шаг – из ниоткуда,
Последний будет в никуда.
А между ними, словно чудо,
Даны мне долгие года.
Сполна познал добра и худа,
Любовь и ревность испытал,
Узнал предательство Иуды
И злобы мрачный пьедестал.
Должна душа уйти бы в пятки
От пережитого всего.
Но страх со мной играет в прятки,
Я не могу найти его.
А если честно, сам я прячу
Его тайком среди берез.
Взамен беру у них удачу
И забываю про невроз.
Поклон мой матушке-природе
За то, что дарит силу мне
Противостоять любой невзгоде
И не сгореть в любом огне!
* * *
Я вас не жду с «прости»

последним вашим,
Мне лицемерие –

как красный цвет быку.
А вашей лжи

из безразмерной чаши
Изрядно мне досталось на веку.
Воздастся вам

за все ваши щедроты.
Бог милостив, вверяю вас ему.
Но провожать меня

в засмертные широты
Не смейте приходить,

я вас не жду.
Придут пусть те, кому я нужен
Как друг, как брат и как отец.
Меня теплом укутают от стужи,
Правдивой скорбью

искренних сердец.

В память о «народном
губернаторе»
Недавно завершились Шукшинские чтения, а уже 3 августа в

Алтайском крае стартует еще одно масштабное мероприятие –
культурно-спортивный праздник  – Кубок Евдокимова. Пройдет
он в селе Верх-Обское Смоленского района, на родине Михаи-
ла Сергеевича, а одним из его спонсоров выступит ОАО «Иткуль-
ский спиртзавод».
Помимо спонсоров, в финансировании мероприятия примет учас-

тие бюджет Алтайского края. А в будущем году Кубок Евдокимова вый-
дет на всероссийский уровень, поэтому добавятся и федеральные
деньги.
Основные события праздника развернутся в родном селе Михаи-

ла Евдокимова 4 и 5 августа. Сначала стартуют традиционные сорев-
нования сельских спортсменов по футболу и волейболу среди взрос-

лых и детей. 4 августа состоит-
ся финал соревнований.
В тот же день на Алтай прибу-

дут ветераны сборных СССР и
России по футболу. Легендар-
ные игроки проведут в Верх-Об-
ском три показательных матча:
с одним из бийских клубов и с
командами, которые займут
первое и второе места в Кубке
Евдокимова.
5 августа в 15.00 начнется

культурная часть праздника.
Сначала выступят местные кол-
лективы, а в 18.00 начнется
звездное шоу. Среди тех, кто
выступит в Верх-Обском, такие
известные эстрадные исполни-
тели, как Олег Митяев, Алек-
сандр Маршал, Сергей и Нико-
лай Радченко.

Организаторы Кубка Евдокимова приглашают на него в качестве
гостей всех желающих. По их мнению, это мероприятие, посвящен-
ное памяти «народного губернатора», заслуженного артиста России,
должно оставаться массовым и подлинно народным.

Служба информации ОАО «Иткульский спиртзавод».

Споткнулись о «Пикет»
14 июля в п. Лесном Бийского

района в рамках первенства края по
футболу состоялась встреча «Пике-
та», команды хозяев поля, с  тро-
ицкой «Сменой».
Тройчане уступили со счетом 5:2.

По словам председателя комитета
по спорту администрации района
В.В. Попова, причиной такого ре-
зультата стало то, что в выездных
играх «Смены» участвует ее моло-
дой состав, которому дается воз-
можность набраться опыта. В до-
машних играх выступают преиму-
щественно игроки со стажем, что-
бы порадовать игрой своих болель-
щиков. Домашние игры «Смены» ее
болельщики смогут увидеть 4 и 5
августа на центральном стадионе.
Троицкая команда примет на сво-
ем поле  заринский «Коксохим» и
кытмановский «Урожай».

Первенство района
по футболу
18 июля на центральном стадио-

не Троицкого состоялись две игры.
Команда студентов выиграла у

ДЮСШ со счетом 3:1, а игра бело-
вцев с ветеранами закончилась при
счете 1:4 в пользу ветеранов.

Коллектив ПСХ «Заводское»
выражает глубокое соболезно-
вание Липатовой Зинаиде Пет-
ровне, родным и близким по
поводу трагической гибели

Л И П А Т О В А
Михаила Никитовича.

Коллектив учителей и уча-
щихся Беловской средней
школы № 1 выражают глубо-
кое соболезнование Липатовым
Зинаиде Петровне, Константи-
ну Михайловичу и Самылкиной
Татьяне Михайловне по пово-
ду трагической гибели мужа и
отца.

Скорбим по поводу смерти
Л И П А Т О В А

Михаила Никитовича
и выражаем соболезнование

Зинаиде Петровне, Константи-
ну Михайловичу и Татьяне Ми-
хайловне.

Семья Деминых.

Кипешинская сельская адми-
нистрация выражает глубокое
соболезнование родным и близ-
ким трагически погибшего

Л И П А Т О В А
Михаила Никитовича.

Учащиеся 10 класса Бело-
вской средней школы № 1 и
их родители выражает глубо-
кое соболезнование классному
руководителю Липатовой Зина-
иде Петровне, учителям Липа-
тову Константину Михайлови-
чу и Самылкиной Татьяне Ми-
хайловне по поводу трагичес-
кой гибели мужа и отца

Л И П А Т О В А
Михаила Никитовича.

Коллектив детского отделе-
ния ЦРБ выражает глубокое
соболезнование Астафьевой
Анне Михайловне по поводу
безвременной кончины дочери.

Поздравляем с юбилеем
нашу дорогую, любимую мамочку
Ольгу Михайловну ЧИРТКОВУ!

Нет слова прекрасней на свете
И нет никого на планете
Чудесней тебя, дорогая,
Бесценная наша, родная!
Будь счастлива, мама, любима,
Судьбой и удачей хранима,
Почаще и радостней смейся,
На лучшее в жизни надейся.

Дети, внук.

Поздравляем с днем рождения
Геннадия Анатольевича

БОРИСОВА!
Желаем, чтоб счастье тебе улыбалось,
Чтоб жизнь проходила легко,
Чтоб самое лучшее в жизни осталось,
Плохое ушло далеко-далеко.

Дети, внук Андрюша.

Поздравляю с 25-летием
любимого мужа

Сергея Николаевича
МЕЩЕРЯКОВА!

Желаю счастья и добра,
И вечной юности цветенья,
Улыбок, солнца и тепла
В твой светлый праздник –

день рожденья.
Жена Светлана.

Поздравляем с 25-летием
Сергея Николаевича

МЕЩЕРЯКОВА!
Желаем счастья и тепла,
Друзей хороших и добра,
Здоровья, радости сполна,
Во всех делах – ни пуха, ни пера!

Тесть, теща.

Не пропустите!
Районный турнир дворовых ко-

манд по футболу «Кожаный мяч»
состоится в п.Беловский 29 июля в
10.00. Участники – 1990 года рож-
дения и младше. Заявки на участие
в турнире принимаются в комите-
те по спорту. Т.22-9-94.

ЕСТЬ РАБОТА!
ООО «ФИРМА «МАГДЕСИ-

СТРОЙ» ТРЕБУЮТСЯ разнорабо-
чие, строители всех специально-
стей. Рабочим из сел предостав-
ляется жилье. ЗАРАБОТНАЯ
ПЛАТА ВЫСОКАЯ.

Т.т.22-5-85, 21-1-38.

П Р О Д А Ю :
-домик. Обр.: Ленинградская,29,

т.22-8-70.
-2-комн.благоустр.квартиру, га-

раж. Ползунова,7, т.8-961-976-26-
89.

-квартиру. Л.Толстого,7-1.
-УАЗ-469Б, прицеп, корма. Бартер.

Т.21-8-68.
-ГАЗ-52 (будка). Пяткова,5-1, т.27-

0-33.
-ВАЗ-21099. Т.8-913-212-01-49

(после 17.00).
-«Мазду-Капелла» 2000 г.в. без

пробега. С.Боровлянка, д.т.25-1-01,
8-903-910-58-84.

-срочно ВАЗ-2107 2000 г.в., жел-
тый, 70 тыс.руб. Торг. Т.35-4-21.

-резину ЗИЛ-131, двигатель ЗИД.
Т.8-905-925-74-45.

-корову 3-мя тел., холодильную
камеру. Л.Толстого,12, т.22-4-85.

-срочно дешево газплиту, балло-
ны, холодильник, шкаф и стеллаж
книжные. комод. Т. 22-1-86.

СВИНИНА. Забой по заказу.
Т.т.22-8-66, 8-961-977-66-76.

Поздравляем!Спорт

Человек и закон

О результатах недавно проведен-
ной операции рассказывает началь-
ник криминальной милиции ОВД
Троицкого района Ю.А. КОВАЛЕВ:
-Со 2 по 8 июля в нашем районе

проводилась профилактическая
операция «Заслон». Основное на-
правление мероприятия – предуп-
реждение и пресечение краж скота.
Но помимо этого работниками
РОВД проверялись различные сфе-
ры деятельности граждан и объек-
ты на территории района.
За этот период было зарегистри-

ровано 16 преступлений, из них

раскрыто 12. Проверено 697 единиц
автотранспортных средств, из них
13 – перевозящих скот и 8 – пере-
возящих мясо и мясопродукты, 20
единиц техники, перевозящей ме-
таллический лом. В ходе операции
изъято из незаконного оборота 80
граммов марихуаны, 45,5 кг мяса и
31,5 кг металла. Вынесено 40 пред-
писаний по дикорастущей коноп-
ле. Составлено 512 административ-
ных материалов. Проведено обсле-
дование 32 мест содержания КРС.
Вынесено 17 предписаний по тех-
нической укрепленности объектов.

Задержаны три человека за совер-
шенные преступления.
Мы регулярно проводим мероп-

риятия, направленные на предуп-
реждение и пресечение краж скота,
активно взаимодействуем с сосед-
ними районами. Проводим беседы
с главами администраций, руково-
дителями хозяйств и населением.
Отрадно заметить, что такие мероп-
риятия имеют положительные ре-
зультаты – количество краж сни-
жается. В текущем году зарегистри-
ровано три преступления и раскры-
то два ранее совершенных.
Основные причины, провоциру-

ющие совершение преступлений, –
ненадлежащая сторожевая охрана,
неукрепленность объектов содер-
жания КРС, а также человеческий
фактор. В целом в тех хозяйствах, где
руководители приняли меры по
сохранности скота, краж практичес-
ки нет.

Подготовил Игорь ШЛЫКОВ.

Летом кражи скота – наиболее распространенные преступления.
Крадут как в хозяйствах, так и у населения. Преступники, угоняя
скот, забивают и реализуют мясо в ближайших городах и райо-
нах. Раскрытие таких преступлений – одна из самых сложных за-
дач, тем более что преступники становятся все хитрее и изощ-
реннее. Органами внутренних дел проводятся различные мероп-
риятия, направленные на профилактику и пресечение данных
преступлений.

Проверки на дорогах

В райцентре водитель автомоби-
ля ГАЗ-3110 не справился с управ-
лением и протаранил встречное
маршрутное такси «Газель». Трав-
мирован пассажир «Газели».
При обгоне, выехав на встречную

полосу, мотоциклист в лобовом
столкновении встретился с автомо-
билем ВАЗ-2106, а после ударился
о стоящий трактор. Водитель мото-
цикла получил травму.

В Горновом при повороте «Той-
оты» налево ее обгонял ВАЗ-2106,
водитель которого не успел среа-
гировать на маневр. Столкновение
обошлось без жертв и пострадав-
ших.
На федеральной трассе в районе

КДС произошло еще одно ДТП с
участием «Тойоты». Причина ава-
рии – несоблюдение дистанции
между автомобилями.

Творчество
наших читателей

Металлургия
развивается
В Алтайском крае заложен первый камень в строительство

производства крупного литья.

Церемония закладки фундамента под технологическую линию
по производству крупного стального литья прошла в рубцовском
филиале ОАО «Алтайвагон».
Это позволит увеличить объем производства вдвое, создать бо-

лее 700 новых рабочих мест. Проект реализуется при поддержке
администрации края и является одним из пунктов соглашения о
социально-экономическом партнерстве между администрацией
края, холдинговой компанией «Сибирский деловой союз» и ОАО
«Алтайвагон».
Общая стоимость проекта - 1,5 млрд. рублей. Запуск техноло-

гической линии итальянского производства запланирован на ап-
рель 2008 года.

Пресс-служба администрации края.

Сообщение
Кипешинской

сельской администрации
о проведении аукциона

Аукцион по продаже здания
магазина для торговли промыш-
ленными и продовольственными
товарами был проведен в Кипе-
шинской сельской администра-
ции 16 июля 2007 г. в 10 часов
утра. Победитель – Косарев
Юрий Павлович, директор ООО
«Три Ю и К».
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